

R4. 11. 10 光井中学校 発言要旨

【提案・意見交換】

学生

●第3次光市総合計画の「つながる光・未来戦略プロジェクト」のうち、市長さんが一番大切にしたい、盛り上げたいプロジェクトを教えてください。

市長

・プロジェクトは重要なものを選んでいため全て大切であるが、子育て支援と学校教育について、一生懸命、力を入れていきたい。

学生

●市長さんが一番印象に残っている仕事はなんですか。

市長

・私が市長となり、最初に関わった「里の厨」を造ったことが強く印象に残っている。「里の厨」ができ10年が経過し、本年9月にはレジ通過者が250万人を超えるなど、大勢の人たちに利用いただいている。

・島田川があふれ、多くの場所で浸水被害が発生した「平成30年7月豪雨」の災害対応も強く印象に残っている。

学生

●空き地が多くありますが、どのように活用していくのでしょうか。

市長

・市内の空き地の大半は私有地であり、行政が活用できる遊休地は、山が中心である。その一部については、希望者に売り払いを行っており、実績もでている。

学生

●市長となり心掛けられていることを教えてください。

市長

・私の政治信条である対話・調和・人の輪をいつも心掛けている。私は、対話というものは、相手を信頼した話し合いだと思っている。対話からは喧嘩は生まれない。対話から生まれるのは、調和である。調和からは大きな人の輪ができ、人の輪からは素晴らしいまちができると思っている。

学生

●なぜ、市長になろうと思ったのか、教えてください。

市長

・私は市長になる前に市議会議員を4期していた。当時の市長（前市長）が、辞めることとなった時、市議会議員として認識していたまちの課題やまちのあるべき姿から、このまちの全ての人が幸せを実感できるまちにしたいと思い、市長に立候補した。

学生

●市長さんは日頃、どの様な仕事をされるのでしょうか教えてください。

市長

・市民との対話や公式行事でのあいさつなど様々な仕事がある。
・重要な仕事の一つに政策の実行に欠かせない予算編成があり、市民のためにどの様に限られたお金を使うかを職員と日々考えている。

学生

●市長をやってきて一番つらかったことは何ですか。

市長

・巨額の赤字が発生していた大和総合病院について、主に慢性期医療を担う病院へと移行する決断をしたことである。大和地域の人たちからは、様々な意見をいただいたが、結果として、病院の赤字も解消するなど、大和総合病院は素晴らしい病院となった。

市長

●【市長から生徒に向けて】

・中高生から「光市は遊ぶ場所がない」という意見をよく聞く。それでは、遊ぶところはどのような所なのか。

学生

●海の方に大きなアスレチックなどがあれば嬉しいです。

学生

●ショッピングモールやカフェなどが嬉しいです。

市長

・カフェは室積にもたくさんあるが、ショッピングモールは、行政では対応しづらい問題である。大和中学校でも公園に関する意見がでたように、アスレチックや海を利用したもの、公園で遊べるようなものが望まれていることが分かった。

・私が思う「遊び」は、キャンプやハイキング、海で泳ぐことや登山などである。私は、「遊び」の中で、仲間と一緒に計画を立てて、必要なものを揃えて、役割分担をしていた。これが本当の意味での「遊び」だと思っている。こうした「遊び」の満足感は素晴らしい。満足感や達成感がある「遊び」を考えてみてほしい。

学生 (生徒から市長へ英語での質問)

- (市長さんは暇なときは何をしていますか)

市長 (市長から生徒への英語での回答)

- (ウォーキングや読書をしている)

学生 (市長の英語での回答を受けて)

- (僕は暇なときはテレビを見ています)